
 

 

ROMA METROPOLITANE. STEFANO: SALVEREMO AZIENDA PER PROSEGUIRE 

LINEA C 

(DIRE) Roma, 4 mar. - Il salvataggio di Roma Metropolitane è un obiettivo da non farci 

sfuggire. L'azienda viene da un decennio di squilibrio strutturale, serve una riorganizzazione 

già impostata dai vertici. È fondamentale per consentire alla linea C di proseguire con i nuovi 

finanziamenti". Così il presidente della commissione Mobilità del Comune di Roma, Enrico 

Stefano, nel corso di un'intervista con l'agenzia Dire. "Atac?- ha aggiunto Stefano - tutte le 

aziende di trasporto pubblico locale hanno sofferto nel 2020 e lo soffriranno anche nel 2021 

per i mancati ricavi da bigliettazione. Bisognerà trovare una copertura". (Zap/ Dire) 17:28 
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